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A Agência Goiana de De-
fesa Agropecuária iniciou uma 
nova rodada de coleta de amos-
tras em aves no último mês, 
com o objetivo de garantir a 
ausência de Influenza Aviária e 
Doença de Newcastle em gran-
jas comerciais e criações de sub-
sistência em Goiás.

Até agora, mais de 50 pro-
priedades foram inspecionadas, 
com a participação de cerca de 
60 profissionais da Agência.

Embora o estado não tenha 
registrado casos da doença, os 
surtos ocorridos em outras re-
giões e países em 2023 exigem 
ações preventivas rigorosas 
para proteger a avicultura goia-
na, que é de grande relevância 
econômica e social para Goiás.

Nos dias 25/2 e 26/2, a Se-
cretaria de de Educação realiza-
rá uma consulta em 31 escolas 
estaduais para a conversão de 
unidades para o modelo cívico-
-militar, tanto na capital quan-
to no interior do estado.

A consulta será aberta das 
07h às 19h e destina-se a pais, 
responsáveis e alunos maiores 
de 16 anos. Durante o proces-
so, os participantes poderão 
votar secretamente nas opções 
“Aprovo” ou “Não Aprovo” a 
conversão de cada escola.

O resultado será divulgado 
após a votação, com comunica-
do afixado nas escolas, nas Di-
retorias Regionais de Educação 
e também nas redes sociais da 
Secretaria de Educação.

Ontem (18), deputados esta-
duais de Mato Grosso do Sul se 
reuniram na Assembleia Legislati-
va com representantes de diversos 
Poderes para discutir contra a vio-
lência de gênero, após o feminicí-
dio da jornalista Vanessa Ricarte.

Ela foi morta a facadas pelo 
ex-noivo, e deixou áudios que 
indicaram falhas nos protoco-
los de atendimento. O presi-
dente da Assembleia, deputado 
Gerson Claro (PP), ressaltou 
que a criação de novos protoco-
los serão enviadas em projetos 
do Executivo e Judiciário.

A reunião foi convocada 
pela Comissão de Segurança 
Pública e Defesa Social, presi-
dida pelo deputado Coronel 
David (PL).
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O Tribunal de Justiça do Dis-
trito Federal e Territórios (TJ-
DFT) assinará, na quarta-feira 
(19), o Acordo de Cooperação 
Técnica 6/2025 com o governo 
do DF, por meio da Secretaria de 
Justiça e Cidadania, para expandir 
o Projeto Estante Livre.

O projeto começará com 
a disponibilização de livros na 
unidade “Na Hora” da Rodo-
viária do Plano Piloto e facilita 
o acesso à cultura e à literatura, 
permitindo que qualquer pes-
soa retire livros sem cadastro.

Criado em 2016 pela 1ª 
Vice-Presidência do TJDFT, 
o projeto será ampliado com a 
parceria.

A cerimônia ocorrerá às 
16h no Memorial do TJDFT.
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TJDFT doa material 
escolar a 5,5 mil famílias

O projeto “Sai Pobreza”, 
coordenado pelo juiz Aragonê 
Fernandes, do Tribunal de Jus-
tiça do Distrito Federal e dos 
Territórios (TJDFT), vai aten-
der 5,5 mil famílias em situação 
de vulnerabilidade.

A iniciativa, segundo a as-
sessoria do próprio TJDFT, já 
se tornou tradicional no início 
do ano letivo, quando é feita a 
distribuição de kits escolares 
completos para crianças de re-
giões carentes do DF e entorno.

O objetivo do projeto é 
garantir que os estudantes te-
nham acesso a materiais de 
qualidade e possam frequentar 
as aulas com dignidade.

Neste ano, as entregas ocor-
rerão principalmente nos dias 
20 e 21 de fevereiro, mas algu-
mas ações já foram realizadas.

Entre os beneficiados estão 
crianças de escolas públicas de 
Ceilândia, Sol Nascente, Bra-
zlândia, Itapoã e outras loca-
lidades, além de comunidades 
indígenas e venezuelanas.

Cada kit contém mochila, 

estojo e itens de papelaria de 
alto padrão.  Parte dos mate-
riais também será destinada a 
vítimas de crimes sexuais, por 
meio da Delegacia de Proteção 
à Criança e ao Adolescente.

O “Sai Pobreza” começou 
em 2020, com a distribuição de 
100 kits, e desde então cresceu 
significativamente.

O juiz Aragonê Fernandes, 
que teve uma infância humil-
de em Ceilândia, idealizou o 
projeto com o propósito de 
transformar vidas por meio da 
educação.

A iniciativa não recebe ver-
bas públicas ou privadas e de-
pende de doações para manter 
suas atividades. Interessados em 
colaborar podem acessar o site 
oficial do projeto para obter 
mais informações.

Além disso, o projeto conta 
com uma loja virtual onde par-
te da renda é revertida para a 
compra de materiais, e doações 
recorrentes são bem-vindas 
para garantir a continuidade 
das ações ao longo do ano.

Casamento na UTI do 
Hospital de Santa Maria

Na próxima sexta-feira (21), 
a Unidade de Terapia Intensiva 
(UTI) do Hospital Regional 
de Santa Maria, no DF, será 
cenário para a cerimônia de 
casamento de um paciente em 
estado grave.

A ação partiu do próprio 
paciente, que expressou o dese-
jo de oficializar a união com sua 
companheira de longa data.

A equipe multidisciplinar 
do hospital mobilizou-se para 
organizar a cerimônia, buscan-
do proporcionar um momento 
especial ao casal, mesmo diante 

das adversidades de saúde.
Este será o segundo casa-

mento realizado no hospital de 
Santa Maria. Em janeiro deste 
ano, o houve a primeira cerimô-
nia matrimonial, quando um 
paciente em cuidados paliativos 
oficializou a união com sua par-
ceira na capela da instituição.

Essas ações refletem o com-
promisso da instituição com a 
humanização do atendimento, 
oferecendo suporte emocional 
e psicológico aos pacientes e 
seus familiares em momentos 
delicados.
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Alunos da Escola Técnica 
Estadual de Rondonópo-
lis (MT) desenvolveram o 
projeto “Ambutech”, um 
sistema de semáforos 
que se reprograma auto-
maticamente para permi-
tir a passagem segura de 
ambulâncias e veículos de 
resgate.
A iniciativa foi selecionada 
para a etapa final da Fei-
ra Brasileira de Ciências 
e Engenharia (Febrace 
2024), promovida pela 
Universidade de São Pau-
lo (USP).
O projeto foi orientado 
pelo professor Fabiano 

Keiji Taguchi e contou 
com a participação dos 
estudantes João Victor 
Gonzales dos Santos, Yuri 
Lázaro Ferreira Gonçalves 
e Caio Alexandre Queiroz 
Carvalho.
O “Ambutech” usa senso-
res capazes de detectar a 
aproximação de veículos 
de emergência, reprogra-
mando os semáforos para 
garantir sua passagem 
segura em cruzamentos.
O protótipo começou a 
ser desenvolvido em julho 
e visa otimizar o desloca-
mento desses veículos 
durante atendimentos.

A Biblioteca Braille José Ál-
varez de Azevedo, em Goi-
ânia (GO), iniciou oficinas 
para capacitar pessoas com 
deficiência visual no uso 
de ferramentas de acessi-
bilidade digital. As ativida-
des ocorrem às segundas 
e sextas-feiras até maio, na 
biblioteca e na Associação 
de Pessoas com Deficiên-
cia Visual de Goiás.

A agência Desenvolve 
Mato Grosso amplia seus 
atendimentos com novos 
postos nos Ganha Tem-
po de Ipiranga, no centro 
de Cuiabá, e Cristo Rei, 
em Várzea Grande, desde 
18/2. Os serviços, focados 
em soluções financeiras 
para empreendedores, 
funcionam de segunda a 
sexta, das 08h às 17h.

O governo de Mato Grosso 
do Sul convoca todos os 
estudantes do cadastro de 
reserva do programa “MS 
Supera”. São 154 novos bol-
sistas que poderão assinar 
o Termo de Concessão do 
Benefício desde terça-feira 
(18). O programa concede 
um salário mínimo para es-
timular a permanência dos 
alunos.

As inscrições para a sele-
ção de avaliadores do 26º 
Festival Internacional de 
Cinema e Vídeo Ambiental 
seguem até sexta-feira (21). 
O evento ocorre em junho, 
na cidade de Goiás. Serão 
escolhidos cinco membros 
para a mostra internacional 
e três para as competições 
goiana e vilaboense.

A Companhia de Sanea-
mento Ambiental do DF 
(Caesb) iniciou a constru-
ção de uma adutora em 
Planaltina, com investi-
mento de R$ 3,1 milhões. 
A obra beneficiará 12 mil 
moradores e ampliará o 
sistema de água tratada, 
com uma vazão adicional 
de 30 litros por segundo. 

O governador do DF, Iba-
neis Rocha (MDB), anun-
ciou um acordo com Por-
tugal para a troca de mais 
de 3 mil documentos do 
acervo de Lúcio Costa. O 
material preserva a me-
mória de Brasília. “A po-
pulação ganha mais esse 
presente para nossa cul-
tura”, afirmou.

O governo de Goiás pu-
blicou a segunda chama-
da do Processo Seletivo 
Simplificado de Tecnolo-
gia da Informação. A lista 
está disponível no site ofi-
cial. Os aprovados devem 
enviar a documentação 
até 20/2 por e-mail. Após 
análise, os contratos serão 
assinados para início das 
atividades.

A Secretaria de Fazenda de 
Mato Grosso do Sul (Sefaz-
-MS) realiza leilão com mais 
de 400 lotes de diversos 
produtos, incluindo eletrô-
nicos e itens automotivos. 
Os interessados podem 
conferir os lotes presencial-
mente de 18 a 20 de feverei-
ro, das 8h às 16h30, no Gal-
pão da COFIMT, em Campo 
Grande.

Mato Grosso prorrogou 
até 13/3 o prazo para envio 
do relatório anual dos in-
centivos fiscais. A medida 
vale para empresas bene-
ficiadas pelos programas 
estaduais. Das 4,8 mil ca-
dastradas, 25% ainda não 
enviaram os dados. Um 
evento gratuito será reali-
zado para orientar sobre o 
preenchimento.

Nesta quarta-feira (19), a De-
fensoria Pública do Distrito 
Federal realiza a primeira 
edição de 2025 da Quarta 
do Cidadão, com foco no 
atendimento a homens em 
situação de vulnerabilidade 
social. A ação oferece servi-
ços gratuitos na plataforma 
superior da Rodoviária do 
Plano Piloto.
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Estudantes de Rondonópolis 
criam semáforo inteligente

Polícias do DF podem ter 
reajuste salarial de 30%

Por Thamiris de Azevedo

O governador do Distri-
to Federal, Ibaneis Rocha 
(MDB), enviou ao governo 
federal, por meio de ofício, 
proposta que visa o reajuste 
salarial para os agentes da Po-
lícia Civil (PCDF), Militar 
(PM) e o Corpo de Bombei-
ros de DF (CBMDF), no va-
lor médio de 30%, variando 
de acordo com o cargo e o 
tempo de serviço.

O orçamento deve fazer 
parte do Fundo Constitucio-
nal do DF, previsto na Lei Or-
çamentária no total de R$ 25 
bilhões para este ano, com des-
tino de R$ 11,4 bilhões para a 
segurança pública. Deste valor, 
se aprovado, R$ 2,6 bilhões se-
rão distribuídos para o aumen-
to salarial dos profissionais.

Segundo a íntegra da pro-
posta, à qual o Correio da Ma-
nhã teve acesso, o valor pago 
será divido em duas parcelas 

graduais, sendo a primeira em 
setembro de 2025 e a segunda 
em maio de 2026.

Paridade

Ao Correio da Manhã, o 
presidente do Sindicato dos 
Policiais Civis do DF (Sinpol), 
Enoque Venâncio, destaca que 
a categoria tenta a paridade de 
salário em comparação com a 
Polícia Federal (PF) desde 2016. 
Na época, tal paridade existia, e 
depois foi abandonada.

“A diferença salarial entre 
as duas corporações chegou a 
37%. Com o recente reajuste da 
PF, essa discrepância voltou a 
aumentar, tornando a iniciativa 
do governador de encaminhar a 
proposta de simetria salarial um 
passo fundamental e histórico 
para a valorização da PCDF”.

A equiparação salarial entre 
a PCDF e a PF não é um pri-
vilégio, mas um direito baseado 
na Constituição, na história e 
na importância estratégica da 
instituição”, defende o policial. 
“Corrigir essa distorção sig-
nifica reconhecer a relevância 
dos policiais civis do DF e ga-
rantir que continuem desem-
penhando seu papel essencial 
na segurança pública do país”, 
continua.

O governador Ibaneis, tam-
bém presente no evento, afirma 
que irá pressionar o presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva (PT).

“Que o presidente Lula 
acolha essa mensagem. Assim 
que for encaminhado ao Con-
gresso, vou procurar todos os 
deputados e líderes para que 
nós tenhamos essa aprovação o 
mais rápido possível”.

Para o Secretário de Segu-
rança Pública, Sandro Avelar, a 
reparação é histórica.

Proposta de Ibaneis equipara vencimento ao da PF
Renato Alves/Agência Brasília

Ibaneis encaminhou a proposta ao governo federal para uso do FCDF


